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Музыкант-исполнитель – кавалер ордена Франциска Скорины, заведующий кафедрой деревянных 

духовых инструментов Белорусской академии музыки, Заслуженный артист Белоруссии, доктор 

искусствоведения, профессор Борис Владимирович Ничков. Ничков получил широкую известность среди 

специалистов Европы и Америки благодаря своим ученикам, достигшим больших высот профессионализма 

и работающим во многих странах мира. Он является автором книг в области истории исполнительства на 

духовых инструментах в Белоруссии.   
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Musician and performer, chevalier of Frantsisk Skorina, head of wood wind instruments department of Belarus 

academy of music, Honored artist of Belarus, Ph.D. of arts, professor Boris Vladimirovich Nichkov. Nichkov 

became well-known among specialists in Europe and America thanks to his followers who gained high 

professionalism and worked all around the world. He is the author of nooks in history of wind instruments 

performance in Belarus. 
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